



Newsletter LAG Regionalentwicklung Amberg-Sulzbach

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe LEADER-Akteure,

die Sommerpause ist vorbei und wir starten in eine neue Förderperiode. Für die Umsetzung der Projekte mit einem Projektbudget in Höhe von 1.937.000,00 € wird sich nicht nur mit der neuen Richtlinie eine Änderung einstellen, sondern auch bei der Antragstellung. Diese kann künftig nur noch online erfolgen. Das genaue Verfahren wird voraussichtlich ab Herbst bekannt gegeben werden, damit die ersten LEADER-Anträge Anfang des neuen Jahres gestellt werden können.

Es wurde bereits eine Entscheidungsgremiumssitzung am 09.08.2023 abgehalten, bei der die aktuelle Vorstandschaft zusammenkam.

Bei der Gelegenheit wurden vom LEADER-Koordinator Hans-Michael Pilz die neuen Richtlinien in einem Vortrag vorgestellt. Ein großes Dankeschön gilt ihm für die gute und unterstützende Zusammenarbeit bei vergangenen Projekten und wir hoffen auch weiterhin auf gute Unterstützung in der neuen Förderperiode.



(LAG-Entscheidungsgremium mit Herrn Hans-Michael Pilz, LEADER-Koordinator)
Bild: Christine Holleder

Feierlich eingeweiht

wurden im Juli der Walderlebnispfad in Schwenderöd und das neu gestaltete St. Anna-Schacht-Gelände am Förderturm in Sulzbach-Rosenberg



Das LAG-Management wird gefördert durch das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten und den Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums (ELER).

Kontakt

LAG Regionalentwicklung Amberg-Sulzbach e.V.
Postfach: Schlossgraben 3 – 92224 Amberg
Dienstgebäude: Hockermühlstraße 53
Claudia Lobenhofer
Telefon: 09621/39-7880
E-Mail: info@lag-amberg-sulzbach.de

Unterstützung Bürgerengagement

„Kinderrechtweg“

Die LAG unterstützt mit 2.500,00 € die AOVE GmbH bei der Umsetzung

Sie haben eine Projektidee, die zu unseren Entwicklungszielen passt?
Wir übernehmen für Sie:

- ⇒ 90 % der förderfähigen Nettokosten
- ⇒ max. 5.000,00 € pro Projekt (in der neuen Förderperiode)

Aktion „Gelbe Bänder an Streuobstbäumen“

Die LAG übernimmt die Kosten für das Projekt „Gelbe Bänder an Streuobstbäumen“ für die nach Bedarf ermittelten LAG-Kommunen. Hierbei handelt es sich um die klare Kennzeichnung des heimischen Streuobstes zum Selberpflücken.

SAVE THE DATE!

LAG-Entscheidungsgremium:
17.10.2023, 10:00 Uhr
im König-Rupecht-Saal des Landratsamtes

Möglichkeit zur Abmeldung vom Newsletter

Bitte teilen Sie uns unter info@lag-amberg-sulzbach.de mit, wenn Sie den Newsletter künftig nicht mehr erhalten möchten. Danach entfernen wir gemäß den Vorgaben der Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) Ihre Daten aus unserem Verteiler.